

WARTA

Danrem 084/Bhaskara Jaya Serahkan Trophy Juara Satu Kompetisi Sepak Bola PSSI Liga Santri Piala KASAD

N. Wijanarko - SURABAYA.WARTA.CO.ID

Aug 9, 2022 - 07:42



SURABAYA,- Puncak kompetisi sepak bola PSSI Liga Santri Piala KASAD tingkat Korem 084/Bhaskara Jaya selesai digelar pada hari Senin (8/8/2022), sore. Bertempat di lapangan Brawijaya Surabaya.



Pertandingan merebut juara satu dan dua dengan Wasit Joni Pristiwahono dari Tuban ini berlangsung menegangkan antara PP Darus Sholihin Surabaya melawan PP Mamba'ul Hikam Sidoarjo, sampai babak kedua berakhir dan perpanjangan waktu skor masih imbang 0-0 untuk kedua kesebelasan. Maka pertandingan dilanjutkan dengan adu penalti dengan skor 3 - 4 untuk kesebelasan PP Mamba'ul Hikam Sidoarjo.



Usai pertandingan panitia menyerahkan hadiah kepada pemain terbaik Farkhan Maulana penjaga gawang dari kesebelasan PP Mamba'ul Hikam yang diserahkan oleh Kasiter Kasrem 084/BJ, penyerahan hadiah Top Skor kepada Tony Firmansyah dari kesebelasan PP Darus Sholihin yang diserahkan oleh Kasi Pers Kasrem 084/BJ, penyerahan hadiah kepada juara dua dari kesebelasan PP Darus Sholihin Surabaya dan penyerahan hadiah dan trophy juara satu oleh Danrem 084/BJ kepada kesebelasan dari PP Mamba'ul Hikam Sidoarjo.



Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M. saat diwawancara pada

penyerahan Trophy juara I mengatakan bahwa "Yang juara satu dalam pertandingan kali ini jangan cepat puas, tetapi harus tetap berlatih untuk mempersiapkan diri di tingkat Kodam, persiapkan tim kalian dengan maksimal dengan harapan tim ini mampu melanjutkan sampai ke tingkat pusat. Terima kasih kepada panitia penyelenggara pertandingan yang telah berhasil menyelenggarakan even ini dengan aman dan sukses". ujar Danrem.

Sementara itu Manager Tim Kesebelasan PP Mamba'ul Hikam Sidoarjo M. Imam Muttaqin menyatakan dalam wawancaranya kepada awak media, "Saya merasa sangat bangga dan bersyukur karena tim kami berhasil menang di babak final Liga Santri Piala KASAD di tingkat Korem 084/BJ ini. Kami berharap semoga tim kami semakin baik sehingga bisa berhasil di tingkat Kodam nanti. Ucapan terima kasih kepada Bapak Danrem 084/BJ, Pangdam V/Brw dan Bapak KSAD Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurrachman, S.E., M.M. atas peluang dan kesempatannya sehingga tim kami dari Pondok Pesantren Mamba'ul Hikam mampu mengukir prestasi juara satu mudah-mudahan dapat merajai pada even selanjutnya baik tingkat Kodam maupun Mabesad". harapnya

Turut hadir menyaksikan pertandingan final tersebut Kasrem 084/BJ, para Kasi Kasrem 084/BJ dan para Dandim wilayah kota Surabaya dan Dandim 0816/Sidoarjo.